
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 27.04.2022 bezüglich 
Umgestaltung Reithofferplatz 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Frage ersucht: 

1. Warum werden in verschiedenen Medien bereits die Umbaupläne und damit der Wegfall von ca. 40 
Parkplätzen rund um den Reithofferplatz präsentiert, obwohl noch kein Beschluss vorliegt? 

2. Was ist der „kleine Trick“, mit dem die Pouthongasse zur „Geschäftsstraße“ gemacht werden soll, 
wie im Bezirksblatt Nr. 5, 4/5.4.2022 zu lesen war, und dadurch wiederum Parkplätze der Anrainer 
verloren gehen? 

BEGRÜNDUNG 

In mehreren Medien war schon die Pläne zum Umbau des Reithofferplatzes zu entnehmen, u.a. der 
Bezirkszeitung, dem Bezirksblatt und „Rudolfsheim-Fünfhaus, Aktuelles aus Ihrem Bezirk“. 

Diese Medienberichte stehen allerdings im Widerspruch dazu, dass über dieses Vorhaben noch keine 
Beschlüsse in der Bezirksvertretung getroffen wurden, wie auch dem o.a. Bezirksblatt zu entnehmen 
ist. 

Ing. Manfred R. Dvořák 
Klubobmann-Stv. 

Mag. Martin Hobek 
Klubobmann 

Rosa Janata 
Bezirksrat 
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